

新・東の風

令和6年度
7月号

6月19日から2泊3日で、3年生は若狭・金沢方面へ修学旅行に出かけました。本当に楽しく全員が過ごせた空間であったと思います。生徒の感想文を一部紹介します。

僕は、修学旅行で福井、石川方面に行きました。一番印象に残っていることは民宿やホテルに泊まっているときのことです。一日目の民宿では、時間などを守ることができて、夜ごはん、朝ごはんを食べた後に全員が積極的に片づけをしていて、すごくいいなと思いました。そのあとの肝試しもみんなで楽しくできました。

二日目のホテルで印象に残っているのが、レクリエーションです。司会者やお笑い、ダンスを一生懸命にしている姿はすごくまぶしかったです。レク係のおかげでレクを全力で楽しむことができました。修学旅行に来られたのは、保護者や先生方、宿舎の方、体験についてくださった方、バスの運転手の方、生徒のみんながいたからだと思います。本当にありがとうございました。(中野 潤之介)

中学校の修学旅行は本当に3日なのかと思うくらいあつという間でした。体験活動は初めてのことばかりで楽しかったです。1日目の体験はビーチクラフトで海を近くで見て、こんなにキラキラ輝いているのだなとか砂浜が海の流れででこぼこしているのだと色んな発見があって楽しかったです。2日目の薪割りは斧が想像以上に重いし、真ん中をねらうのもすごく難しかったです。ジップラインはやる前は怖そうで選んだことを後悔したけど、いざやると景色が最高で全然怖くなかったです。2回では足りないくらいでした。金沢散策は、東茶屋街に迷って食べたりできなくて結局、走って帰ったのは残念だけど、それも全部いい思い出になりました。(樺山 明日香)

私はこの修学旅行でみんなの優しい所をたくさん見つけ、この学年を改めて好きになりました。2日目の私が体験したディスカバリーでは一度もしゃべったことのない人や長らく話していない人と同じ班になりました。私が怖くて半泣きになり立ち止まっていたとき話したことがあるない関係なく、たくさんの人人が「頑張れ！」と声をかけてくれました。そのおかげで私は怖くても前に進むことができました。また、3日目の金沢散策では誰かがここに行きたいと言ったら班のみんなが協力してくれました。

このように、私はこの修学旅行で色んな人に助けられて、その優しさに感動しました。これからもこうやってみんなで協力して何でも楽しんでいきたいです。(森 彩花)

【ちょっと良い話】

ラグビー部が昨年に続き、大阪中学校総体で優勝しました。この大会は、大阪市地区、北河内地区、中河内・泉北地区の各地の春季大会上位校が集い、大阪チャンピオンを決めます。

大阪市地区1位の東生野中と北河内地区2位の中宮中が勝ち上がり、東生野中が中宮中を36-5で破り、大会連覇を果たしました。

前半から速いテンポで仕掛けた本校は、前半3分、相手陣の相手ボールラインアウトを奪取、大きくバックスに展開し先制トライを挙げ、さらにトライを挙げ、序盤で12-0とリードしました。

後半は、トライを許しキャプテンも負傷退場で心配しましたが、逆にチームがまとまり4トライ取り、見事優勝できました。

